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Aos vinte e oito dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, às treze horas e trinta 1 

minutos (13h30min), o Conselho Estadual dos Direitos da Criança e do Adolescente de 2 

Santa Catarina - CEDCA/SC reuniu-se em Assembleia Ordinária realizada na modalidade 3 

online através da plataforma Google Meet. A presente ata foi lavrada tendo como base o 4 

vídeo que contém a gravação integral da reunião realizada no Google Meet e que foi 5 

transmitida ao vivo pelo canal da Secretaria de Desenvolvimento Social no Youtube, que 6 

pode ser acessado no Youtube, por meio dos links 7 

https://www.youtube.com/watch?v=MXXioA2Ls0c&t=268s e 8 

https://www.youtube.com/watch?v=ED7Ut1iqp44&t=52s. Iniciou-se a reunião com a 9 

abertura realizada pela Coordenadora Geral do CEDCA, Conselheira Maristela Cizeski, 10 

sendo este o item primeiro da ordem do dia: abertura pela Coordenação. A Cordenadora 11 

Geral Maristela desejou a todos presentes na reunião as boas vindas, estendeu a palavra 12 

ao Conselheiro Cleber que comprimentou todos os integrantes da Mesa Coordenadora, 13 

posteriormente estendeu a palavra aos Conselheiros Juliano e a Conselheira Grazi, ambos 14 

desejaram uma ótima reunião a todos os participantes. Em seguida, passa ao item segundo 15 

da ordem do dia: justificativas das ausências. A Secretária do Conselho desejou boa tarde 16 

aos Conselheiros Estaduais presentes e a todos que assistem pelo canal do Youtube da 17 

Secretária do Desenvolvimento Social, seguindo com a leitura da convocação para a 18 

plenária, dá prosseguimento ao item segundo da ordem do dia informado que a 19 

convocação para a Reunião Ordinária da Plenária do CEDCA/SC de 28 de abril de 2022 foi 20 

encaminhada aos Conselheiros Estaduais, por e-mail, no dia 20 de abril de 2022. Na 21 

oportunidade, foi estabelecido o prazo para apresentação de justificativa de ausência por 22 

escrito ao e-mail do CEDCA/SC até o dia 27 de abril de 2022. Então, até o presente 23 

momento não houve justificativas referentes a ausências. Passou-se então para o item 24 

terceiro da ordem do dia: apreciação da Ata da Plenária Ordinária de Março. Por não ter 25 

sido encaminhada a tempo para apreciação dos Conselheiros, a referida ata será apreciada 26 

na Reunião de Maio. Deu sequência à Plenária com o pedido de pauta da Conselheira 27 

Graziela: A Conselheira Grazyela pediu questão de ordem quanto ao XII Congressul 28 

solicitando  apoio do CEDCA/SC, ao evento com materiais de expediente, exemplares do 29 

ECA, COFFEEBREAK, pagamento das inscrições aos Conselheiros Estaduais, para o evento 30 

que acontecerá de 10 a 13 de Julho em Balneário Camboriú. A Conselheira Giovana por não 31 

entender a referência do pedido, solicitou vistas. A Coordenadora Geral Maristela após 32 

nenhuma manifestação posterior ao pedido, passou a deliberação, aprovado por 33 

unanimidade absoluta pelos presentes, vistas, ficando sob responsabilidade de quem fizera 34 

em tempo oficializar o CEDCA/SC. Seguiu-se com o item quarto da ordem do dia: 35 

continuação da implantação do Pacto pela Primeira Infância em Santa Catarina. A 36 

Coordenadora Geral Maristela passou a palavra a Conselheira Giovana para que expusesse 37 

suas considerações em razão de ter representado o CEDCA/SC no 8° Seminário do Marco 38 
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Legal da Primeira Infância. A Conselheira Giovana destacou a a magnitude do evento, das 39 

práticas êxitosas, como fora importantissimo estar online presente, socializando com os(as) 40 

Conselheiros(as) via whatsApps do CEDCA/SC, o acervo digital das produções apresentados 41 

e inúmeros materiais do referido. Deu-se então continuidade na pauta com o item quinto 42 

da ordem do dia: apresentação do Grupo de Trabalho Permanente dos Povos Indígenas 43 

sobre mobilidade indígena. A Coordeandora Geral Maristela posteriormente passou a 44 

palavra para os convidados Frederico e Júnior, representantes da Comissão Indígena e da 45 

FUNAI: Frederico fez uma apresentação sobre a situação dos povos indígenas e das 46 

medidas tomadas para garantir a dignidade dessas pessoas, expondo quais os riscos e 47 

desafios que os mesmos estão enfrentando para garantir que as Crianças tenham um 48 

futuro, para que possam ter direitos de opotunidades na vida. Júnior apresentou-nos 49 

quanto as questões da FUNAI as ações frente à Pandemia, todo trabalho que fora 50 

executado, durante e posterior os anos de 2020, 2021. Seguindo com o item sexto da 51 

ordem do dia: atualização do Diagnóstico Social da Criança e do Adolescente do Estado 52 

de Santa Catarina. O Conselheiro Juliano fez a abertura da pauta explicando sobre a 53 

mesma passando a palavra para o Conselheiro Daniel que pediu a inclusão em pauta a 54 

contratação por chamamento público de uma universidade que realizará o diagnóstico e 55 

levantamento de dados sobre os Direitos Humanos de Crianças do Adolescente de Santa 56 

Cataina, os(as) Conselheiros(as) expuseram suas ideias a favor sobre a contratação para 57 

levantamentos de dados, pois trará mais informações para que possa ser feito um melhor 58 

trabalho em cima das necessidades da criança e do adolescente, em deliberação por 59 

uanimidades dos presentes por chamamento público de Universidades Federais. Na 60 

continuidade, seguiu-se com o item sétimo da ordem do dia: Plano de Ação 2023. O 61 

Conselheiro Daniel apresentou o Plano de Ação 2023, estruturado em Eixos, com a 62 

previsão orçamentária, porcentagem nos referidos, deve ser bem estruturado, factível, 63 

apoiar projetos, capacitação e controle social, foi estendido até a próxima Plenária e o(a) 64 

Coordenador(a) das Comissões deverá encaminhar até o dia 20/05/2022. Na sequência, 65 

passou-se ao item oitavo da ordem do dia: deliberação quanto ao modelo híbrido de 66 

reuniões ordinárias do Plenário do CEDCA. Os(as) Conselheiros(as) manifestaram-se em 67 

razão desta deliberando pelos presente por unanimidade sobre as reuniões em formato 68 

hibrido, porém isso requer de equipamentos, local adequado para que, tanto, quem está 69 

on-line, quanto quem está presencial, possam participar de Plenária Híridas ficando 70 

deliberado por unanimidade para as Próximas Plenárias. Em seguida, passou-se para o item 71 

nono da ordem do dia: Deliberação quanto ao Ofício recebido da Câmara de Vereadores 72 

de Florianópolis. A Coordenadora Geral Maristela passou a palavra a Secretária Executiva 73 

Thais para leitura do ofício recebido da Camâra de Vereadores sob o Hospital Joana de 74 

Gusmão, relatando a falta de medicamentos para o tratamento de doenças respiratórias, 75 

de Crianças. A Coordenadora Geral Maristela e demais Conselheiros expuseram seus 76 



CONSELHO ESTADUAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE 

CEDCA/SC 

 
ATA DA 26ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CEDCA 

28 de abril de 2022 

 

 
 

posicionamentos quanto ao mesmo, por unanimidade dos presentes, deliberado oficilaizar 77 

o Secretário Estadual de Saúde e o Diretor do Hospital Infantil instaurando a Comissões de 78 

Fiscalização para o devido fim visando de garantir a prioridade absoluta as Crianças na 79 

Saúde com relatoria a ser encaminhado posteriormente ao CEDCA/SC: Cléber, Juliano, 80 

Lindsey, Bruna e Rosely. Seguindo com o item décimo da ordem do dia: deliberação 81 

quanto à solicitação de recurso do FIA para XII Congresso Sul Brasileiro de Conselheiros 82 

Tutelares em Balneário Camboriú. A Secretária Executiva Thais explica que foi recebido no 83 

dia 09 de março e-mail da Associação de Proteção Acolhimento e Inclusão Social – PAIS, 84 

encaminhando ofício que solicitava o link para a reunião do CEDCA a fim de explanar sobre 85 

formação de Conselheiros Tutelares em Santa Catarina, porém o e-mail em questão não se 86 

encontrava na pasta de entrada do CEDCA, sendo localizado na pasta de SPAM apenas no 87 

final do mês de março após o retorno das férias da Secretária do Conselho, quando foi 88 

encaminhado para apreciação e deliberação da Mesa Coordenadora. Assim sendo, a Mesa 89 

Coordenadora encaminhou a solicitação da Associação, juntamente com o Projeto de 90 

Formação Continuada que foi apresentado e a programação do evento para análise da 91 

COF, que se reuniu no dia 07 de abril. A COF então solicitou que o CEDCA oficiasse a 92 

Gestora do FIA questionando a viabilidade da utilização de recurso do fundo dentro dos 93 

parâmetros legais para contratação direta, sem pesquisa de preços nos moldes 94 

regulamentados pela instrução normativa SEA 12/2021, e se fosse viável, quais 95 

procedimentos o CEDCA deveria adotar caso fosse aprovado em plenária. Então, como a 96 

capacitação pretende ocorrer em breve, no mês de julho, foi dado o prazo para a 97 

manifestação da Gestora do FIA até o dia 19 de abril. Dessa forma, recebemos nos autos do 98 

processo SDS 753/2022 a Informação n° 11/2022/SDS/DIDH/GECAJ em resposta à 99 

solicitação do CEDCA, que foi apresentada. A seguir foi lida toda informação, destacando os 100 

pontos principais. Posteriormente, a Coordenadora Geral Maristela passou a palavra para 101 

que se algum Conselheiro tivesse alguma objeção referente ao ofício, pudesse se 102 

pronunciar, como ninguém se manifestou, posto em votação, o pedido não foi aprovado 103 

por maioria absoluta dos Conselheiros presentes, com um voto favorável do representante 104 

do OAB/SC. Na sequência, seguiu-se com o item décimo primeiro da ordem do dia: 105 

momento das comissões. Os(as) Conselheiros(as) Coordenadores(as) das Comissões: COF, 106 

NORMAS, POLÍTICAS PÚBLICAS, FORMAÇÃO E CAPACITAÇÃO expuseram as ações nas 107 

referidas Comissões,os planejamentos que estão em execução. Antes de seguir aos 108 

informes, a Secretaria Executiva informa que recebeu do Gabinete do Secretário do 109 

Desenvolvimento Social, ofício comunicando da criação do Conselho Gestor Estadual do 110 

Programa de Proteção a Crianças e Adolescentes Ameaçados de Morte – PPCAAM que será 111 

composto por representações governamentais, do Ministério Público, do Tribunal de 112 

Justiça e da Sociedade Civil organizada. Dessa forma, foi solicitado ao CEDCA a indicação de 113 

1 representante para compor o referido Conselho. (Processo SDS 859/2022). Em 114 
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deliberação, foi aprovado o nome da Conselheira Giovana Maria Weber Zandoná para 115 

compor o referido Conselho. Seguindo a plenária, a Coordenadora Maristela passa para o 116 

item décimo segundo da ordem do dia: informes. A Secretária Thaís faz a leitura dos 117 

seguintes informes: Primeiro: Comunicamos das seguintes publicações no Diário Oficial. 118 

Resolução CEDCA nº 001/2022, publicada no DOE nº 21.747 de 07/04/2022. Resolução 119 

CEDCA nº 002/2022, publicada no DOE nº 21.748 de 08/04/2022. Resolução CEDCA nº 120 

003/2022, publicada no DOE nº 21.749 de 11/04/2022. Portaria nº 50/2022, publicada no 121 

DOE nº 21.749 de 11/04/2022. Segundo: Recebemos do Conselho Tutelar de Itapoá o 122 

Relatório Trimestral dos atendimentos e ações realizadas no período de 05 de janeiro a 05 123 

de abril de 2022. O referido relatório já foi compartilhado com os Conselheiros. Terceiro: 124 

Recebemos em 30 de março da 17ª Promotoria de Justiça da Comarca de Joinville o Ofício 125 

nº 0090/2022/17PJ/JOI (referente ao Inquérito Civil nº 06.2019.00005464-9) que 126 

determina ao Conselho Estadual de Direitos da Criança e do Adolescente em seu 127 

DESPACHO que remeta as avaliações a respeito do atendimento das normas do SINASE 128 

pelas entidades de atendimento socioeducativas de Joinville (meio fechado) e eventuais 129 

recomendações já realizadas no prazo de 30 (trinta) dias. O referido ofício foi encaminhado 130 

em 05 de abril para análise da Comissão de Atendimento Socioeducativo. Como a Comissão 131 

não conseguiu apresentar a resposta ao ofício no tempo determinado pela Promotoria, no 132 

dia 20 de abril, o CEDCA encaminhou ofício solicitando dilação de prazo para o envio da 133 

resposta. Nesse sentido, informamos que na segunda-feira, dia 02 de maio, a Conselheira 134 

Giovana Zandoná, integrante da Comissão, irá realizar a visita in loco ao CASEP de Joinville 135 

para elaborar o parecer solicitado. Quarto: Recebemos do Conanda o Ofício-Circular nº 136 

14/2022 que solicita que os Conselhos Estaduais informem sobre a elaboração do seu 137 

Plano Decenal. Em resposta, encaminhamos o Ofício CEDCA nº 35/2022, nos autos do 138 

processo SDS 714/2022, informando que foi retomada a elaboração do Plano Decenal 139 

estando entre as prioridades da Comissão de Políticas Públicas, Capacitação e Formação – 140 

CPP. Quinto: Recebemos do Conanda o Ofício-Circular nº 17/2022 informando acerca da 141 

alteração no calendário das etapas da conferência, bem como o tema proposto para a XIIª 142 

Conferência Nacional dos Direitos da Criança e do Adolescente, aprovados no plenário do 143 

Conanda. Tema Central: Situação dos direitos humanos de crianças e adolescentes em 144 

tempos de pandemia pela Covid-19: violações e vulnerabilidades de crianças e 145 

adolescentes, ações necessárias para reparação e garantia de políticas de proteção 146 

integral, com respeito à diversidade. Data das Conferências: Etapa Nacional: Proposta 147 

novembro 2023, Etapa Estaduais: Proposta janeiro a agosto de 2023, Etapas 148 

Municipais/Regionais: Proposta maio a dezembro de 2022. Foi comunicado também que os 149 

Municípios devem aguardar a finalização e aprovação do documento orientador e 150 

documento base para a Conferência, além das demais orientações da Comissão 151 

Organizadora. A Secretaria Executiva elaborou ofício e encaminhou todas essas orientações 152 
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para os Conselhos Muncipais. Sexto: Por fim, comunico que a nossa próxima reunião será 153 

no dia 26 de maio de 2022, quinta-feira, às 13h30min. Desejo uma boa tarde a todos e até 154 

nosso próximo encontro. A Coordenadora Maristela encerrou com agradecimento a todos 155 

os Conselheiros e Conselheiras e presentes. Por fim, cabe-nos registrar que estiveram 156 

presentes nesta plenária os/as Conselheiros/as: Márcia Reginato (SAR), Larissa Crepaldi 157 

Dias Barreira (SDS), Caroline Busanello (CC), Fernanda Zimmermann Forster (SED), Daniel 158 

Neves Damiani (SEF), Carlos Eduardo Francischetti (SAP), Halei Cruz (SES), Eleonora Santana 159 

Pereira (SSP), Cléber Paes Alves (SEC), Juliano Ricardo Zimmermann (FESPORTE), Erasmo 160 

Marchi e Roberto Murilo Coutinho (União dos Escoteiros do Brasil), Priscila Lorentz Muller 161 

(Federação das APAES de SC), Lindsey Scarelli Nandi e Bruna Aparecida Povoski Mulinari 162 

(Irmandade do Divino Espírito Santo), Lisiane Bueno da Rosa (Centro de Integração 163 

Empresa Escola – CIEE/SC), Graziela Cristina Luiz Damacena Gabriel (Associação 164 

Catarinense de Conselheiros Tutelares – ACCT), Maristela Cizeski e Salete Luciana de 165 

Oliveira Luciano (Pastoral da Criança), Lizandra Vaz Salvadori (União Catarinense de 166 

Educação – UCE), Jair Pereira (OAB/SC), e, Giovana Maria Weber Zandoná e Rosely Steil 167 

(Associação dos Integrantes do Fórum Catarinense pelo Fim da Violência e Exploração 168 

Sexual Infanto-juvenil). Participou ainda da reunião a Secretária do Conselho, Thaís 169 

Telemberg Soares. 170 


